
令和 3 年７⽉３⽇ 

７⽉度 拡⼤運営委員会 議事録（案） 
【会⻑挨拶】 

京都より zoom 参加です。⼦供の関係で能のイベントに来ています。デザイナーの桂由美さんからお話を伺う機会があり、

97％が留袖での結婚式の時代、僅か 3％の為にウェディングドレスを作り始めた。⽇本⼈の体型に合わず、広めていくため、

10 年無休で働いていたとのことで、時代を作っていく⼈はこのように苦労されているのだと思いました。 

 

【校⻑挨拶】 

連⽇の⾬ですが、⼦供たちの安全を図っていきたいと思います。季節を飾る会の七⼣飾りで季節を感じています。昨⽇オンライ

ン全校朝礼で市内陸上⼤会の男⼦リレー選⼿の表彰を⾏いました。 

⼋街の事件がありましたが、⾬の⽇は⾞から⼦供が⾒にくいので、左右の確認を促しました。防犯ブザーについても携⾏してい

くように話をしました。特に⾼学年は携⾏率が低いので、全校 95％をめざします。 

コロナの感染者が低い年齢でも増えているのでマスク着⽤、検温、⼿洗いを徹底していきたいと思います。夏休みでこの習慣が

くずれないように家庭でもご協⼒お願いしたいです。 

 

１．学校より 

（教頭先⽣） 

１）PTA 会議室について…9/1 には移動しておいてほしい。9/1 からは低学年が使⽤する予定。 

２）その他学校に関する報告 

⼯事の⽅はステップ１終了、6 年 1 組 2 組が新教室に移動。図書室は仮住まい。ボランティア・⼦供達の協⼒で引っ越し。

6 ⽉ 30 ⽇まで 6 年 3 組少⼈数で使⽤していた教室が⼯事中(壁なし)。8 ⽉は１階・職員室、⾳楽室が⼯事→校内進

⼊禁⽌(PTA 室も)。9 ⽉１階終了、１，２年⽣教室開始、引っ越し。 

 

（渡辺先⽣) 

７⽉の参観・懇談会、蔓延防⽌措置の為３グループに変更。個⼈⾯談中の駐輪場変更(校庭の臨時スペース)。 

９⽉１⽇の引き渡し訓練、富中とも中⽌。児童が安⼼して登下校できるように注意していきます。 

 

２．活動報告 

6/29 市 P 連 運営委員会参加（会⻑） 

コロナ関連、トリムバレー・ソフトボール⼤会本年度は開催予定。 

富⼩は街頭指導の参加率が⾼いという評価あり。 

 

6/29 市 P 連 広報セミナー参加（広報部、会⻑） 

 

３．今後の予定 

7 ⽉ HP更新（１学期の活動報告を部ごと、役職ごと） 

8/28 または 9/4 9:00-@Zoom 本部役員会 



市 P 連 

8/21（⼟）15:00-17:00 AED講習 

ーソフトボール・トリムバレーの出場チームは、各校それぞれ必ず１名出席。感染対策で⼆部構成か 

8/21（⼟）18:00-20:00 第２回運営委員会 

9/20（⼟）市 P 連スポーツ⼤会＠運動公園他 

10/2（⼟）15:00-17:00 防災セミナー＠⽂化会館…該当部 

10/2（⼟）18:00-20:00 第３回運営委員会 

12/4（⼟）18:00-20:00 第４回運営委員会 

2/5（⼟）15:00-17:00 防犯セミナー…該当部 

2/5（⼟）18:00-20:00 第５回運営委員会 

2 ⽉懇親会 

4⽉（⼟）18:00-20:00第６回運営委員会 

5 ⽉定期総会開催 

 

４．本部役員会より 

 【会⻑より】 

１) 市 PTA 連合会運営委員会の報告 

6/29 市 P 連 運営委員会参加（会⻑） 

コロナ関連、トリムバレー・ソフトボール⼤会本年度は開催予定。 

富⼩は街頭指導の参加率が⾼いという評価あり。 

 

２) ホームページの⼀部改訂と更新連絡 

6 ⽉ HP更新（通学路、⼯事、Wifi 接続、陸上競技⼤会、各部のメニュー、その他） 

学年だよりがアップされましたという旨のアップをしていきたい。 

学年活動が発信できるように設定済。 

各部でも更新可能なので、検討してほしい。 

教頭先⽣に⽉１で更新をお知らせし、メール配信の際に記載を依頼→OK 

 

３) 各種募集について-寄付や寄付⾦ 

寄付活動…⾼学年⽤多⽬的トイレに⽣理⽤ナプキンを設置等、保健教諭と検討中。 

 

４) 本部からの発信⽅法-ブログとライン、固有の PTA メールアドレス 

PTA 会員からのダイレクトメール 

本部宛のダイレクトメール設定を検討中。発信⽅法・ルールについて検討中。 

LINE アカウントを PTA で持つとか、別の HP（アメブロ）を持つなども検討中。 

 

５) 漢字検定＠富⼩ 

8⽉ 28⽇の東野⼩で開催予定。富⼩でも開催できないか、模索中。 



６) PTA 会室の備品や過去の書類確認 

印刷室への引っ越しの際には協⼒をお願いします。 

 

７) 本部役員（会⻑・副会⻑）の活動メモ作成 

来年以降に役⽴てばと思い、本部で活動⽇記を作成中。HP 上での情報発信も楽にできる。 

 

８) 寄付リスト作成・募集⽅法の検討 

寄付リストを作成中。会員数の減少を⾒据えて、⾃宅等で不要なものを購⼊せずに寄付していただけるよう検討中。 

 

９) 郵便物チェックの当番化と情報共有⽅法の確⽴ 

 

１０) 7 ⽉の⾮公式定例会 

 
１１) 通学路の交通安全について 

校外部で街頭指導の案内を Google フォームで作ってみるのはどうか︖希望のクラスを募ってほしい。 

 

通学路の問題 

…学区外からの通学者を考慮する必要がある。 

東野とんでん前の植栽で⼦供が隠れてしまう→市(みどりの公園課)に相談 

→対処してもらえたので、直接⾔ってみるのもよいかも。 

 

交通安全について(役員全員よりヒアリング) 

…富⼩については⾞より⾃転⾞の⽅が危険を感じている。境川沿いが特に【教頭先⽣より】。 

 C地点は⾞道の線が消えている(減速していないのではないか)→学校付近のマークを記載できないか。 

 報告書に写真を載せていく⽅がわかりやすいのではないか。 

 ⾬の⽇の傘の使い⽅(横に広がったり、⼈の⽬にあたりそう)を確認。 

 校外部で通学マップを更新したので、夏休み中に親⼦で確認してほしい。 

 道路での危険個所、市への働きかけをみんなでしていきたい。 

 アンケートの報告は 3 ⽉に学校の HP に記載している。 

 児童より⼯事の⾳で授業が聞こえない、英語のヒアリングのテストが聞こえないとの声あり。 

 →⾳の出る⼯事は⼟⽇、平⽇ 16 時以降で⾏っている【教頭先⽣より】 

 ⼯事で⾵通しが悪い為、⽔筒を多めに持たせた⽅がよいかもしれない。 

 

 

 

 

 

 



 【会計より】 

１)出納報告 

収⼊合計 679,200円 ︓PTA 会費 679,200円 

  ⽀出合計  39,376円 ︓交通通信費 1,150円（FAX代 50円、⼊⾦⼿数料 1,100円） 

  事務費 22,346円（付箋 200円、インク・マスター代 20,166円、コピー⽤紙 1,980円） 

  市 P 連関係費 15,250円（会費 15,250円） 

  通年活動費（本のおたすけ隊） 220円（除菌スプレー・スポンジ 220円） 

  校外部  410円（パンチ 110円、⽤紙 300円） 

 

 2）5/21PTA 会費集⾦作業 学級⽂化と合同で実施︓当⽇忘れの⼈含め、集⾦完了 

 

 3）市 P 連会費⽀払い︓振込済み 

 

【副会⻑(清宮)より】 

鉄鋼団地で痛ましい事故があり、鉄鋼事業が逼迫していることから注意喚起がありました。 

 

５．各部より 
 報告 予定 

(1) 学級⽂化部 

部会     

活動    3 学期に活動予定 

メモ  

(2) 校外部 

部会     

活動 
  7/16 防犯パトロール版設置、登下校マップ(リニ

ューアル)配布予定 

メモ  

(3) 選考部 

部会   

 現本部役員が来期にどの程度残って頂け
るか把握したい。それを踏まえて募集の⽤
紙に記載する⼈数を調整したい。決意の
固まってる⽅がいたら拡⼤運営迄に。 

活動 5/8.9 引継ぎ 8⽉ 募集案内作成 

メモ  

(4) 広報部 

部会     

活動 

5/13 
5/27 
6/26 
 

教職員写真撮影 
教職員紹介記事印刷・配布 
市Ｐ連主催広報セミナー参加
（オンライン） 

  

メモ 他校の広報誌の保管について…個⼈情報の観点より過去 3 年分 PTA 会室で保管。 



６．地域協⼒委員より 

 

(1) 

社会福祉協

議会⽀部推

進委員 

報告 
  

メモ  

(2) 
⻘少年相談

員 

報告 
5/25 第１回社会⽂化部会（今年度役員選出、ならびに⾃然体験教室・ブラックシアタ

ー発表会・科学体験教室の⽇程、開催⽅法について検討を⾏いました。） 

メモ ⾃然体験教室→秋予定、7/24,25今川にてデイキャンプ体験(募集締め切り済、飲⾷禁⽌)。 

(3) 

交通安全対

策協議会委

員 

報告 
  

メモ  

(4) 
⻘少年補導

員 

報告 

5/12 

6/1 

6/16 

早朝パトロール 

第１回浦安市⻘少年補導員連絡協議会ブロック会議 

地区パトロール 

メモ 今後の予定  ⽉２回(地区、早朝)パトロールを実施 

(5) 
防犯協会⽀

部⻑ 

報告   

メモ 

今後の予定  

総会資料等がまだ発送されていないため、詳細は未定。（７⽉上旬発送予定とのこと） 

防犯協会に問い合わせたところ、７⽉下旬に⼀⻫パトロールを予定しているが、コロナの状況を鑑み

実施するかどうかは各⽀部の判断とする、とのこと。→案内が送付されたら校外部さんと相談 

 

  



７．その他 

 

(1) 

おはなしおは

なし 

報告 
 

メ モ  

(2) 
本のおたすけ

隊 

報告 
6/28-30 工事に伴う図書室の引っ越し。 

メ モ   

(3) 
緑のボランテ

ィア 

報告 
  

メ モ  

(4) 
季節を飾る

会 

報告 
6 ⽉ 28⽇ 七⼣に向けて笹飾り設置。今年は⽣徒からの折り紙飾りは募らずに、短冊のみ

各クラスへ配布。笹へ取り付け予定。 

メ モ  

(5) 
ネットボランテ

ィア 

報告 
6 ⽉ 5 ⽇ ボラ参加表明している⽅のご家族に打診しているが、返信待ち 

メ モ  

(6) ベルマーク 
報告 

  

メ モ  

(7) お⽗さんの会 
報告 

6 ⽉５⽇ お⽗さんの会募集案内⽂書配布 
今年度⼊会９名 

メ モ  

(8) 
本の読み書

かせ 

報告  

メ モ  

(9) トリムバレー 
報告 

6 ⽉ 19 ⽇ 市 P スポーツ⼤会実⾏員会第⼀回に出席。⼤会概要などの詳細を確認。 

富⼩は今年度備品係…備品を 1箱 PTA 室にて保管しなければならない。 

メ モ  

【出席(敬称略)】 

遠⼭校⻑先⽣、清⽔教頭先⽣、教務主任渡辺先⽣、 

出雲路、清宮、⽚之坂、髙⽊、松井、唯井、⼩川、泉、鎌⽥、 

⻄村、酒向、⽥中、 

佐々⽊、漆原、松村、胡⽊、河合、柏葉、安藤、内⽥ 

 

【⽋席(敬称略)】 

⼋崎、永利、吉⽥、 

上之園、松林(以上委任状あり) 


